
Unser Wahlprogramm Kommunalwahl 2020

Am 15. März 2020 war Kommunalwahl in
Bayern. Die Priener Bürgerinnen und Bürger,
bestimmten dort wie die Zukunft in Prien personell
wie auch thematisch aussehen wird!

Wir haben für die Wählerinnen und Wählern
nachfolgend die Themen die uns wichtig sind
aufgelistet. Dies wird ein Fahrplan für unsere
Arbeit in den nächsten 6 Jahren sein und daran

lassen wir uns messen. 

Getreu unserem Motto zur Kommunalwahl: Weil Prien mehr kann....Weil Prien mehr kann....

Wir möchten noch mehr auf den Zustand
unserer Wege, Plätze und Straßen schauen.
Vor allen Dingen sehen wir Handlungsbedarf
bei unseren Gehsteigen und
Wegeverbindungen. Diese sind stellenweise
in einem schlechten Zustand und nicht
behindertengerecht ausgebaut. Seit Jahren
bemühen wir uns um einen barrierefreien
Zugang von der Ostseite des Bahnhofs. Uns

schwebt die Einführung eines Straßen- und Wegereferenten vor.

Die Verschönerung unseres Ortes -Stichwort: Priener Platzl- wollen wir weiter vorantreiben.
Unser Antrag zur Verschönerung der "Schären" ist dabei nur ein Anfang.

Als Unterzentrum tragen wir auch Verantwortung für unsere Umgebung. Deshalb müssen wir
endlich auch dazu kommen unseren Bahnhofsvorplatz neu zu gestalten und das Ankommen

Ortsverband Prien am Chiemsee

...mehr Weitblick!...mehr Weitblick!•

...mehr Mut!...mehr Mut!•

...mehr Nachhaltigkeit und Durchhaltevermögen im Umsetzen gesteckter Ziele!...mehr Nachhaltigkeit und Durchhaltevermögen im Umsetzen gesteckter Ziele!•

...mehr Geschlossenheit!...mehr Geschlossenheit!•

Infrastruktur



in Prien angenehmer machen incl. eines neuen Busbahnhofes.

Wir brauchen nicht nur mehr
Sozialwohnungen, sondern auch mehr
bezahlbare Wohnungen für alle
Einkommensschichten. Eglwies ist bald
bezugsfertig, wir werden neue
Sozialwohnungen bauen und wir haben
beschlossen, dass auch Teile von privaten
Bauträgern im Einheimischenmodell
vergeben werden müssen. Unser Ziel: Keiner

soll Prien verlassen müssen, weil er sich das Wohnen hier nicht mehr leisten kann – weder
junge Familien noch ältere Menschen. Das wird immer ein schwieriges Thema bleiben und
man wird nicht immer die perfekte Lösung finden, doch wir sollten alles dafür tun, möglichst
viel bezahlbaren Wohnraum zur Verfügung stellen zu können. Wichtig dabei ist: Wir wollen
mit den vorhandenen Flächen auskommen. Wir sollten freie Flächen innerorts für den
Wohnbau nutzen und nur dort auf der „grünen Wiese“ bauen, wo eine Erweiterung absolut
Sinn macht und vertretbar ist.

Wir wollen den Verkehr in Prien reduzieren
und besser lenken. Dafür benötigt es ein
verträgliches Verkehrskonzept für alle
Verkehrsteilnehmer. Wir möchten den
Parksuchverkehr reduzieren dazu brauchen
wir Parkhäuser, Parkdecks und ein
Verkehrsleitsystem. Das Radfahren wollen
wir sicherer und attraktiver machen.
Grundsätzlich muss das Thema wieder

Bürgermeistersache werden!!

Prien kann mehr bei Wirtschaft und Arbeit: Handwerk, Industrie, Handel und auch Tourismus
bilden die stabile Basis unserer Wirtschaft: Wir haben viele sehr gute Arbeitsplätze direkt vor
unserer Haustür. Und wir können auch optimistisch in die Zukunft blicken. Wir sollten
trotzdem nicht vergessen: Der Wohlstand fällt nicht vom Himmel. Gerade jetzt, wo vielleicht
ein Abschwung vor der Tür steht, gilt: Wir müssen unseren Unternehmerinnen und

Bezahlbarer Wohnraum

Verkehrsentlastung

Wirtschaft und Tourismus



Unternehmern gute Rahmenbedingen bieten, damit wir die Arbeitsplätze in Prien halten
können. Wir stehen für einen nachhaltigen Tourismus. Dabei wollen wir unsere bestehenden
Hotels, Beherbergungsbetriebe und Gaststätten unterstützen. Speziell die boomende 
Nachfrage nach Campingplätzen bzw. Wohnmobilstellplätzen wollen wir weiter fördern.
Unseren alten König-Ludwig-Saal werden wir zukunftsfähig machen. Mit dem Wunsch nach
einer Planung für einen Neubau konnten wir uns nicht durchsetzen. Wir sollten jedoch den
Mut haben in Zukunft dieses Thema nochmals zu diskutieren. 

Uns ist Energieeinsparung und Klimaschutz
sehr wichtig. Wir setzen dabei nicht auf
Verbote und blinden Aktionissmus sondern
auf pragmatisches Handeln. Die energetische
Sanierung der gemeindeeigenen Gebäude ist
spielt für uns eine große Rolle. Bei unserem
größten Verbraucher dem Prienavera wollen
wir weiter investieren um den
Energieverbrauch noch deutlicher zu senken.

Wir setzen uns für eine zukunftsweisende Lösung bei der Beheizung des Bauhofes und der
Feuerwehr ein. Die gemeindliche Fahrzeugflotte wollen wir überprüfen und dabei alle
alternativen Antriebsformen, sofern realistisch, berücksichtigen. z.B. Brennstoff, CNG, Elektro 

Wir haben in Prien das Beste
Betreuungskonzept im Landkreis Rosenheim.
Trotzdem wollen wir uns weiterhin für den
qualitativ hochwertigen Ausbau unseres
Kinderbetreuungsnetzes einsetzen, um die
Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu
fördern und unseren Kindern den besten
Start ins Leben zu ermöglichen. 

Die Kinderspielplätze im Ort wurden in den vergangenen Jahren teilweise erneuert. Hier
sollten wir die Hände nicht in den Schoß legen und eine weitere Verbesserung herbeiführen.

Wir wollen die Aufenthaltsqualität in unserer schönen Marktgemeinde verbessern und eine

Klimaschutz

Kinderbetreuung

Ortsentwicklung



Der nicht ansehnliche Teil des Zugangs zu den
Schären

Vision entwickeln, wie unser Ort in Zukunft
aussehen soll. Besonders wichtig ist uns im
ersten Schritt die Verbindung See-
Ortszentrum sowie der Bereich zwischen der
Stocker-Spinne und den Schären. Weitere
Themen sind fehlendes Straßenbegleitgrün
bzw. öffentliches Grün, Hebung von
Freiflächenpotentialen sowie die Lenkung
nicht nur des KfZ-Verkehres.


